



Subsecretaria entrega viviendas tuteladas y pequeños condominios

Gabriela Elgueta, personera del MINVU, encabezó diversas actividades y obras que se están llevando a cabo en la ciudad.

Redacción
La Estrella

Una intensa agenda desplegó la Subsecretaria de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta en su visita a la región, donde junto a la Seremi del Minvu, Romina Fariás, la directora del Serviu, Gladys Acuña encabezó diversas actividades y obras que se están llevando a cabo en la ciudad y que reflejan la diversificación del acceso a la vivienda, a través del Plan de Emergencia Habitacional que el Minvu lleva adelante y que busca mejorar la calidad de vida de las personas y crear comunidades más dinámicas y sostenibles.

En este contexto se iniciaron las obras de construcción de los condominios "Nuevo Atardecer" y "Director Azolas". En total serán 206 las familias beneficiadas, quienes además recibieron sus certificados de subsidios habitacionales.

Una de las personas que puso en marcha la construcción de su vivienda es Luisa Reyes, quien manifestó que, "Hoy no solo colocamos la primera piedra de una vi-



SUBSECRETARIA DE VIVIENDA. HIZO ENTREGA DE LLAVES DE LOS TRES PRIMEROS PEQUEÑOS CONDOMINIOS MINVU DE LA REGIÓN.

vienda, sino que levantamos la esperanza de muchas familias que han luchado incansablemente por su hogar definitivo".

Además, durante su visita la Subsecretaria Elgueta, participó junto autoridades regionales y organizaciones de adultos mayores de la ceremonia donde el Minvu hizo la entrega formal en comodato de las "Viviendas Tuteladas" recientemente

terminadas al Servicio Nacional del Adulto Mayor, SENAMA. Este condominio de viviendas es el primero presente en la región, albergará a personas mayores autovalecientes y forma parte del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados: "Chile Cuida".

Finalmente se entregaron las llaves de los tres Primeros Pequeños Condominios de la región a las 24 familias del Comité de Allega-

dos el Nacimiento de Nuestro Hogar.

En este sentido, la Subsecretaria Elgueta, manifestó la necesidad de construir ciudades más justas e integradas: "Pequeños Condominios" es el primer proyecto de este tipo que se ejecuta en la región y que se materializa con la entrega de "Tierras Blancas HI y III que destacan por ubicarse en un sector consolidado de la ciu-

dad y que conecta con una de las principales avenidas de la comuna que une el norte y centro de Arica. Esta integración de servicios es lo que como Ministerio de Vivienda hemos impulsado a través de nuestra política urbano-habitacional con el fin de construir ciudades más integradas y justas, donde todos sus habitantes tengan acceso a viviendas y espacios públicos de calidad, en espa-

cios bien localizados y conectados con las ciudades, seguros y de alto estándar.

PEQUEÑOS CONDOMINIOS

Con la entrega de "Tierras Blancas I-II y III". El Minvu en Arica potencia la construcción de pequeños condominios. A la fecha bajo esta modalidad se encuentran en plena ejecución otros 2 proyectos que beneficiarán a 45 familias: se trata de Wílamasi y Villa Bellavista. Esta estrategia es una de las once líneas que contempla el Plan de Emergencia Habitacional para acceder a la vivienda.

VIVIENDAS TUTELADAS

Proyecto transformador que busca garantizar una mejor calidad de vida a personas mayores autovalecientes. La residencia está conformada por 20 departamentos independientes que comparten espacios comunes como: comedor, cocina, lavandería y áreas verdes. El proyecto, además considera una oficina de administración de todo el establecimiento y 6 estacionamientos.